



# 緑の風

TEL 011-372-2239 Fax 011-372-2412



本校ホームページQRコード  
www.city.kitahiroshima.ho  
kkaido.jp/ryokuyout/

## 「一年間、ありがとうございました」

校長 藤村 哲子

第44回卒業証書授与式が無事終了し、本日、修了式、離任式が執り行われました。昨年同様、卒業式に在校生は参加できませんでしたが、保護者のみなさまに参加いただき、卒業生の門出を共に祝うことができたことを大変うれしく思っています。昨年度より、卒業式の総練習に在校生が参加し、本番さながらに行うことで、在校生と卒業生のお別れの場面を作りました。当然、当日に参加することを生徒は望んでいますが、まん延防止等重点措置期間でもあり、参加を見送るしかない状況であることを理解してもらいました。

今年度は、様々な制限の中で日程を変更したり、教育活動の内容や方法を工夫したりして、何とか一年間の教育課程を修了することができました。生徒にとっては昨年度から引き続き多くの我慢を強いることになりましたし、不安も多かったことと思います。大人でも気持ちが沈みがちになり、やるせない思いを抱いた一年でしたが、本校の生徒は生徒会を中心に毎日の生活を自分たちの力で充実させる知恵を出し合い、工夫を凝らし、互いに励まし合いながら乗り切ってくれました。困難な状況に打ち勝つ強い心と小さい学校の特長を生かしたチームワークが大きく育った一年になりました。これも保護者の方や地域の方のご理解とご協力があったからこそ感謝しております。

さて、緑ヶ丘小学校、緑陽中学校では、アンケート結果などを踏まえ、9年間で身に付けてほしい力【スタンダード】を見直し、新たに設定いたしました。今後、この3つの力の育成のために小中一貫で教育活動を進めてまいります。

新型コロナウイルスの感染については、まだまだ予断を許しません。今年度同様に感染拡大を防ぎながら、臨機応変に教育活動を進めていきたいと考えています。教職員一同力を合わせて、生徒の健全な心と確かな学力、そしてたくましい体の育成を目指し、着実に歩を進めていきたいと考えています。今後とも変わらぬご支援をお願いいたします。



## 第44回卒業証書授与式

3月12日(土)、第44回卒業証書授与式を挙行し、37名が緑陽中学校から巣立ちました。感染症対策として、卒業生と生徒会役員、保護者の方々と職員で行い、来場人数も限定させていただくなど制限のある中でしたが、とても心温まる卒業式となりました。



## 令和4年度入学式

- 第45回入学式を、以下の要領で行います。
- 期 日 令和4年4月6日(水) 13:20~
- 場 所 本校体育館
- その他
- 感染症拡大防止の観点から、新入生、保護者、職員のみで執り行ないます。また、保護者の方々の参加は各家庭2名までとさせていただきます。
  - 入学式終了後、体育館にて予定していた保護者・生徒の集合写真撮影は行いません。
  - 新2、3年生は午前授業、給食なしで下校となります。

# 4月の主な予定

日・曜	行事	給食	部活
1日(金)	学級編成発表 12:00~12:30	—	×
2日(土)		—	○
3日(日)		—	○
4日(月)	会議日 転入生受付 11:00~ 小中一貫全体会議 定時退勤日	—	×
5日(火)		—	×
6日(水)	着任式 始業式 第45回入学式	×	×
7日(木)	1年知能検査 ワーク販売	○	○
8日(金)	入学祭 会議日	○	×
9日(土)		—	○
10日(日)		—	○
11日(月)	全学年標準学力検査 学級写真撮影	○	○
12日(火)	身体測定	○	○
13日(水)	全学年学力テスト 会議日	○	×
14日(木)	生徒会認証式 委員会	○	○
15日(金)	広全体研究協議会	○	×
16日(土)	(緑ヶ丘小土曜授業)	—	○
17日(日)		—	○
18日(月)	交通安全教室	○	○
19日(火)	全国学力・学習状況調査(3年)	○	○
20日(水)	会議日 定時退勤日	○	×
21日(木)	部活動結成集会	○	○
22日(金)		○	○
23日(土)	土曜授業 参観日 PTA総会 3年前日集会	×	○
24日(日)		—	○
25日(月)	3年修学旅行①	12	○
26日(火)	3年修学旅行②	12	○
27日(水)	3年修学旅行③	12	○
28日(木)	3年回復休業日	12	○
29日(金)	昭和の日	—	○
30日(土)		—	○

○4月23日(土)の授業参観、懇談、PTA総会は、換気、消毒等の対策を講じた上で実施予定です。詳細はあらためてお知らせします。

## ～市内異動

緑陽中学校に初めて学校司書として入らせていただき、7年が経ちました。お昼休みの限られた時間ではありましたが、明るく元気な生徒の皆さんの顔や成長していく姿を近くで感じることができました。沢山の先生や生徒の皆さんと出会い過ごした時間は私にとって大切な宝物になりました。本当にありがとうございました。

## お世話になりました

### ～江別市へ転出～

落ち着いた学校生活を送ることができる生徒たちと協力的で理解のある保護者のみなさん、地域の方々、そして真面目な教職員のおかげで2年間、楽しく仕事をさせていただきました。コロナ禍で各行事、PTA活動、CSの活動で密接に多くの方と関われなかったことだけが残念です。今後もこれまで以上に緑陽中学校へのご支援・ご協力をお願いいたします。お世話になりました。ありがとうございました。

### ～石狩市へ転出

自然豊かな素晴らしい教育環境のもと伝統ある緑陽中学校に勤務できましたこと誇らしく思っています。38年間2管内7校で勤めさせていただいたことは、保護者の皆様や同僚の先生方の今日までのお導きによることと深く感謝します。生徒のみなさんには、これから自らの道を拓くにあたり、音楽は、自分を励ましてくれる素晴らしい味方であることを信じて頑張ってもらいたいと思っています。

### ～月形町へ転出

優しく明るい生徒の皆さんとの6年間、保護者の皆さまから温かいご支援をいただいた6年間は、本当に幸せな時間でした。特別支援学級から通常学級の社会科まで、全ての学級の授業を担当させていただいたことやサッカー部の指導を担当させていただいたことも、素晴らしい経験でした。これからの保護者、生徒の皆さんのご活躍を心から願います。ありがとうございました。

### ～千歳市へ転出

振り返るとあっという間の7年でした。全学級の授業を担当し、全校生徒と関わることができたのも、うれしいことでした。生徒の笑顔に囲まれ、保護者・地域の皆様に支えていただき過ごした幸せな日々は忘れません。生徒の皆さんの活躍を願っています。本当にありがとうございました。

### ～石狩市へ転出

素直で優しい生徒達と過ごした6年間は、本当にあっという間で、毎日とても幸せでした。保護者・地域の皆様には、いつも温かくご支援・ご協力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。緑陽中から離れるのは、とても寂しいですが、緑陽の子どもたちの健やかな成長と幸せをこれからも願っています。本当にありがとうございました。